



La Maison du Bridge Dauphiné-Savoie
26 Rue Colonel Dumont
38000 Grenoble
tél : 04 76 46 34 61
adresse courriel : comite.ffbds@wanadoo.fr
site internet : <http://dsbridge.fr>



Grenoble, le 5 octobre 2015

Compte-Rendu du Conseil Régional du 20 septembre 2015 à 11h à la Maison du Bridge

Présents : O.Audouard, P.Saguet, M.Degiuli, AM.Allaire, A.Raynaud, M.Levy, P.Thévenon, S. Thévenon, C.Denajar, R.Ducruet, P.Clément-Cuzin, J.Brachet, JL.Vigne, S.Belugou, G.Loeuillet, A.Denjoy, G.Sallière, J.Languillat, JP.Guerrini, M.Trévisiol, G.Meignan, P.Joire, J.Chateau, A.Eshram, C.Lemaréchal, O.Reboul

Ordre du jour :

1. Campagne nationale de communication
2. Compétitions :
 - Bilan saison 2014/2015
 - Saison 2015/2016
3. Finances
4. Bridge jeunes
5. CRED
6. Questions diverses.

1 – Campagne nationale de communication

Le résultat de la campagne 2014 n'avait pas été très satisfaisant en termes de nombre de licences (moins 1%).

Cette campagne sur les chaînes de télévision avait été peu visualisée à cause des créneaux horaires mal choisis

Les campagnes des 2 années précédentes avaient toutefois permis d'amorcer un changement d'images et d'attirer l'attention des médias.

La campagne 2015 qui vient de s'achever a été plus courte et plus condensée. Les tranches d'horaires situées avant les jeux présentés sur les chaînes ont été beaucoup plus vues.

Le coût de ces campagnes est de 300 K€ par an. Le bilan de la campagne 2015 est à faire.

P.Saguet indique que la Fédération va ouvrir un compte sur Facebook.

G.Maignan constate que les présidents de club disposent de trop de kits de publicité mais manquent de grandes affiches pour la promotion du bridge.

Il est suggéré de pouvoir également disposer d'autocollants pour promouvoir le bridge.

Le comité fera remonter ces informations à la Fédé et une demande pour avoir plus d'affiches à remettre aux clubs.

2 - Compétitions

Bilan saison 2014/2015

La participation aux compétitions est stable (+0,60%). Sur les 3 dernières années, on constate dans notre comité une grande stabilité, avec des variations entre catégories.

A la question « doit-on jouer les matchs par 4 avec ou sans mi-temps ? », le comité indique que la règle est de faire jouer les rencontres de 7 matchs avec 12 donnes par match sans mi-temps pour gagner du temps, que les matchs en 16 donnes se font avec mi-temps et que les matchs en 14 donnes peuvent se faire avec ou sans mi-temps.

En Excellence, les joueurs préfèrent la formule « avec mi-temps » qui permet le changement de joueurs ; en Honneur et Promotion, il y a très peu de changements de joueurs entre les mi-temps mais les joueurs semblent préférer jouer contre les 3 paires de l'équipe adverse.

Le comité propose de faire dans chaque district un sondage pendant les compétitions de cette saison.

Saison 2014/2015

La Fédération a supprimé les finales de Ligue pour toutes les compétitions Promotion par paire. Les sélectionnés en finale de comité accéderont directement aux finales nationales.

Pour les compétitions Open par paire organisées par les districts, les joueurs du comité peuvent jouer dans des districts différents avec l'accord des 2 présidents des districts concernés et du président du comité. La dotation des points de performance (PP) correspondant à leur classement au classement des joueurs est transféré au district qui les accueillent.

Concernant les compétitions d'Interclub, le comité rappelle que les places appartiennent aux clubs.

Le texte de la Fédération sur le règlement des Interclubs qui indique que la phrase « les places vacantes en division A1 et B1 sont attribuées d'office aux équipes de plus fort rang en indice » est ambiguë : s'agit-il du rang ou du classement de l'équipe ?

La question sera posée par le comité à JF.Chevallier.

Après consultation, il s'agit du plus fort indice.

Le comité constate que l'Interclub division 4 a peu d'équipes inscrites ; il invite les présidents de club à pousser les joueurs débutants à s'inscrire à cette épreuve.

3 - Finances

M.Degiuli présente le résultat comparé de la saison 2014/2015 (voir tableau en annexe du CR de l'AG 2015) qui fait apparaître un résultat positif de 14.237 €.

Le comité a acheté 3 nouvelles machines à dupliquer pour un coût de $3 \times 4.000 \text{ €} = 12.000 \text{ €}$. Le comité met en vente les 2 anciennes machines restantes (une ayant déjà été vendue) : prix de vente par unité 1.500 €.

Tarifs nouvelle saison 2015/2016

Le prix de la licence augmentera de 25 € à 28 € pendant 2 ans en 2015-2016 et 2016-2017 à cause de l'anticipation des frais générés par la coupe du monde organisée à Lyon en 2017.

La Ligue a décidé d'augmenter le prix de la DN4 qui passe de 240 € à 252 € (+ 5%).

Constatant la disparité des parts des tournois de régularité revenant à la Fédération, elle demande l'homogénéisation de leurs tarifs.

Le comité s'est de plus aperçu que la part des simultanés revenant à la Fédération était de 0,20 € alors qu'il a perçu en 2014-2015 0,60 € par paire.

Le comité a donc décidé de rembourser les trop perçus aux clubs pour les sommes correspondant à leurs simultanés pour la saison 2014/2015 (total d'environ 10 K€, somme non prise en compte dans le budget 2015/2016).

Pour la part des festivals, le comité a décidé supprimer celle qui est reversée au comité (0,80 € par joueur).

Commission finances du comité

Cette réunion s'est bien réunie cette année. Elle remettra son rapport à l'AG du comité du 20 septembre 2015.

4 – Bridge jeunes

Le CR de cette activité sera fait par Magali.Trévisiol lors de l'AG du comité du 20 septembre.

A noter que l'activité bridge scolaire est en croissance puisque nous sommes passés de 180 à 260 élèves avec l'implication de nouveaux clubs pour développer cet enseignement.

5- CRED

3 nouveaux dossiers sont en cours d'instruction.

6 – Divers

Ecrans

Un bilan et une étude doivent être réalisés pour connaître le besoin dans les 3 districts.

Arbitrages

Il n'y a eu qu'un seul arbitre pour diriger en même temps 2 compétitions en finale de Ligue à Lyon, ce qui a généré beaucoup d'insatisfaction.

Un courrier sera envoyé par le comité à la direction de la ligue.

Dans notre comité, il y aura 2 arbitres à chaque double compétition.

La séance s'achève à 12h45

Olivier Reboul

Secrétaire Général du Comité